

Psychologue (2 postes à temps partiel)

Identification du poste	
Titre d'emploi	Psychologue (2 postes à temps partiel)
Numéro de référence	LAM-P22-23-2605
Direction	St. Lambert Campus
Service	Services aux étudiants
Affichage	
Début d'affichage	2022-09-01
Fin d'affichage	2022-09-11 23:59
<p>Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.</p>	
Description du poste	
<p>POSTE Le Collège Champlain Saint-Lambert requiert les services de 2 PSYCHOLOGUES à temps partiel, pour travailler au département des Services aux étudiants. Chaque poste est de 2 à 3 jours par semaine (21 à 28 heures par semaine). Il s'agit de projets spécifiques temporaires avec possibilité de renouvellement.</p>	
FONCTIONS	
<p>Relevant de l'adjoint à la direction des études, Services aux étudiants et travaillant en collaboration avec le service de la formation continue ainsi que les membres de l'équipe de consultation orientation, les titulaires seront responsables de répondre aux besoins reliés au développement personnel des étudiants et étudiantes du collège (services cliniques touchant plus particulièrement les aspects du développement psychologique, émotionnel, physique, relationnel, pédagogique et d'orientation) afin d'aider à leur réussite scolaire et leur expérience collégiale.</p>	
<ol style="list-style-type: none">1. Offrir un service de consultation individuel aux étudiants et étudiantes du Campus qui éprouvent des difficultés reliées au stress, aux crises et/ou aux problèmes de développement.2. Effectuer des interventions auprès des étudiants et étudiantes en situation de crises.3. Faire la promotion des services de consultation auprès du personnel enseignant et autre personnel du collège pour assurer la référence adéquate de la clientèle étudiante auprès des services de consultation.4. Maintenir le contact avec les services communautaires appropriés (services de santé mentale, hôpitaux, etc.) dans le but de développer et maintenir une collaboration dans l'offre des ressources aux étudiants et étudiantes.5. Effectuer les références appropriées auprès des organismes et des professionnels à l'extérieur du collège.6. Travailler avec le personnel de la formation continue pour assurer la disponibilité des ressources bien-être pour la clientèle étudiante ayant des problèmes de santé mentale.	

<p>7. Planifier et mettre en place des programmes d'information pour promouvoir la santé et le bien-être au collège et faire connaître davantage les services de consultation et d'orientation disponibles auprès des étudiants et étudiantes.</p> <p>8. Assister dans la planification et la mise en place d'activités spéciales pour les Services aux étudiants.</p> <p>9. Travailler de concert avec le personnel enseignant, le personnel administratif et le personnel de gestion pour développer des services répondant aux besoins des étudiants et étudiantes du Campus.</p> <p>10. Siéger sur les comités du collège lorsque requis.</p>

Exigences

Scolarité:

Détenir une maîtrise dans une discipline appropriée ou équivalente.

Qualifications:

Doit être membre en règle de l'Ordre des psychologues du Québec.

Exigences:

Expérience de travail dans un environnement qui comprend des conseils individuels et des séances en petits groupes.

Expérience de travail avec une population étudiante diversifiée, y compris des étudiants adultes.

Avoir travaillé avec des clients dans un environnement virtuel serait considéré comme un atout.

Doit avoir d'excellentes compétences en communication en anglais.

La maîtrise de la langue française serait un atout.

Avoir une connaissance des logiciels de la suite Microsoft Office.

Test requis

Les candidat(e)s seront appelé(e)s à passer des tests linguistiques (anglais et français) et des tests de connaissances informatiques Word et Excel.

Détails du poste

Catégorie d'emploi

Psychologie

Relevant

Adjoint à la direction des études, services aux étudiants

Lieu de travail

Saint-Lambert

Statut de l'emploi

Projet spécifique temps partiel

Durée de l'emploi prévue

Au plus tard, jusqu'au 30 juin 2023 avec possibilité de renouvellement

Horaire de travail

Du lundi au vendredi (21 à 28 heures/semaine)

Échelle salariale

51 739.00\$ - 96 575.00\$

Entrée en fonction prévue

Dès que possible

Remarques

AVANTAGES

Assurance médicale et dentaire

Perfectionnement professionnel et formation

Accès au centre sportif

Cours de fitness disponibles

Proximité de la station de métro Longueuil et stationnement sur place (\$)

Programme d'aide aux employés

Services spécialisés sur place pour physiothérapeute, ostéopathe, kinésiologue, orthopédiste, thérapeute du sport certifié, médecins en médecine du sport et nutritionniste du sport (\$)

Les cours sont enseignés en anglais, le titulaire sélectionné devra travailler en anglais.

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.

Prenez note que la lettre de présentation est obligatoire. Veuillez joindre votre lettre de présentation et votre CV dans un seul document.

Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier en déposant votre CV afin que votre candidature soit prise en considération.

Psychologist (2 part-time positions)

Job Identification	
Job Title	Psychologist (2 part-time positions)
Reference number	LAM-P22-23-2605
Division	Champlain College Saint-Lambert
Services	Student Services
Posting	
Posting Start Date	2022-09-01
Posting End Date	2022-09-11 23:59
<p>Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.</p>	
<p>Job Description</p> <p>POSITION</p> <p>Champlain College Saint-Lambert is seeking the services of 2 part-time PSYCHOLOGISTS, to work in the Student Services department. Each position is 2 to 3 days a week (21 to 28 hours per week). These are temporary specific projects with the possibility of renewal.</p> <p>FUNCTIONS</p> <p>Reporting to the Dean of Student Services and working in collaboration with the Continuing Education department along with the members of Counseling team, the incumbents will be responsible for the personal developmental needs of the College's Day and Continuing Education students (direct clinical services, with special emphasis on psychological, emotional, physical, relational, academic and social development) to assist with their academic success and college experience.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Provide individual and group counseling services to College students experiencing stress-related difficulties, life crisis and/or developmental issues. 2. Provide crisis intervention to students. 3. Promote counseling services to faculty and staff, at the College, to ensure the proper referral of students to counseling services. 4. Maintain contact with appropriate community agencies (mental health agencies, community partners, hospitals, etc.) in order to develop and maintain collaborative resources for students. 5. Provide proper referral to organizations and professionals outside of the College. 6. Work with the staff of Continuing Education to ensure the availability of well-being resources for students with mental health issues. 7. Plan and implement awareness programs to promote health and wellness on Campus and to raise awareness of counseling and support services available to students. 8. Assist with the planning and implementation of special activities for Student Services. 9. Work with faculty, staff and administration in both the Day Program and Continuing Education in developing services to address student needs. 10. Serve on Campus committees when requested. <p>Education: Must possess a Master's degree in an appropriate discipline or a recognized equivalent.</p> <p>Qualifications: Must be a member of l'Ordre des psychologues du Québec</p>	

Requirements:
 Experience in working in an environment that includes one-on-one counseling and small large group sessions.
 Experience working with a diverse student population, including adult students.
 Having worked with clients in a virtual environment would be considered an asset.
 Must have excellent communication skills in English,
 French language proficiency would be an asset.
 Must be knowledgeable with Microsoft Office suite.

Required Tests

The candidates will be required to submit to language tests (English and French) as well as Word and Excel tests.

Comments

BENEFITS

Medical and Dental Insurance
 Professional development and Training
 Access to the sports center
 Fitness classes available
 Proximity to the Longueuil metro station and onsite parking (\$)
 Employee assistance program
 On-site specialized services for physiotherapist, osteopath, kinesiologist, orthopedist, certified athletic therapist, sport medicine doctors and sport nutritionist (\$)

Courses at Champlain College are taught in English. The selected incumbents will be required to work in English.

We thank all applicants for their interest, however only those selected for an interview will be contacted.

Please note that a cover letter is mandatory with your application. Attach your cover letter and CV in one document.

If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.

Job Details

Job Category

Psychology

Reporting to

Dean, Student Services

Work Location

Saint-Lambert

Position Status

Part-time Specific Project

Expected Duration of Employment

At the latest, until June 30, 2023 with possibility of renewal

Work Schedule

Monday to Friday (21 to 28 hours per week)

Salary Scale

51 739.00\$ - 96 575.00\$

Expected Start Date

As soon as possible